



Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



Fedérate para ayudar a cuidar e impulsar el montañismo

Para los aficionados a los deportes de montaña, el final de año es el momento de garantizar la seguridad en sus salidas, de promocionar su actividad y de defender el disfrute del medio natural. Es el momento de **renovar la tarjeta de montañero federado**, que tiene validez **anual**. La tarjeta deportiva no solo supone un **seguro de accidentes** para practicar senderismo, alpinismo o escalada y disfrutar de distintos descuentos; también significa formar parte de un **proyecto común** para cuidar e impulsar el montañismo, por lo que la FAM anima a sumarse a todos los practicantes, asociándose a uno de los más de doscientos clubes registrados en Aragón. [Leer más](#)



Ya puedes tramitar tu licencia 2022

Ya puedes tramitar tu **licencia federativa 2022**. Es en tu **club** donde además de federarte podrás realizar numerosas actividades de iniciación que te servirán para acercarte a la montaña con seguridad y experiencia. Ellos son el camino más natural para disfrutar de nuestro deporte, en este enlace <https://www.fam.es/clubes> los encontrarás. [Leer más](#)



Aragón suma 9 medallas en la primera prueba de la Copa de España de Esquí de Montaña

Los esquiadores aragoneses han conseguido **9 medallas** en las dos primeras pruebas de la **Copa de España de Esquí de Montaña 2021-22**, disputadas este fin de semana en la estación de esquí de Sierra Nevada, organizadas por la FEDME y el Club Deportivo Sabika. Los representantes de la Selección de Aragón y el GTEMA (Grupo de Tecnificación de Esquí de Montaña de Aragón, dedicado a la formación de deportistas en categorías juveniles) han conseguido dos oros, tres platas y dos bronce, a los que se han sumado otros dos oros fuera del equipo. [Leer más](#)



Montaña Segura presenta la cartografía ATES de exposición a aludes en el macizo de Monte Perdido-Ordesa

Montaña Segura ha presentado la nueva **cartografía ATES** en el macizo de **Monte Perdido-Ordesa**, una herramienta para la valoración del grado de peligro y gestión del riesgo en la montaña nevada que clasifica el terreno en función de su grado de exposición a los **aludes** y sirve para reforzar la prevención de accidentes en la montaña en la temporada invernal. Con el mapa y el boletín de información de aludes del día, el montañero puede así elegir qué ruta se ajusta mejor a la estabilidad del manto de nieve y la experiencia del grupo. [Leer más](#)



María Laborda recibe una beca Podium para promesas olímpicas

La aragonesa **María Laborda**, del Club de Montaña Exea de Ejea de los Caballeros, ha logrado un nuevo reconocimiento a sus logros deportivos en la escalada de velocidad al recibir una **beca Podium**, para preparar los **Juegos Olímpicos París 2024**. Además, el próximo año se integrará en el Centro de Alto Rendimiento Deportivo en San Cugat para seguir progresando en el alto nivel. [Leer más](#)



La campaña Montaña Segura presenta los resultados de sus encuestas en 2021

En la web de Montaña Segura se pueden consultar los resultados de la **campaña de encuestas 2021** para analizar las características y equipo de los practicantes de deportes de montaña. Este verano se recogieron datos a más de **10.000 personas** en el **Pirineo y Guara**. La coordinadora de la campaña, Marta Ferrer, ha señalado que se ha observado "una cierta recuperación del perfil del montañero habitual de la pre-pandemia, al que se suma el de las personas que se iniciaron en estas actividades el año pasado porque buscaban destinos poco masificados y al aire libre". [Leer más](#)



Cierre invernal del refugio de Respomuso

El refugio de montaña de **Respomuso**, en el valle de Aguas Limpias, en Sallent de Gállego, termina su temporada de apertura este día 15 de diciembre por el riesgo de aludes en el entorno y el camino de acceso. El refugio **volverá a abrir el 15 de marzo** si las condiciones nivológicas lo permiten. [Leer más](#)



Realiza: Patrocina:



FEDERACIÓN ARAGONESA DE MONTAÑISMO



GOBIERNO DE ARAGON

Federación Aragonesa de Montañismo
C / Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 fam@fam.es

¿Quieres seguir recibiendo estos emails o darte de baja?
[Actualiza tus preferencias](#) o [Darse de baja de esta lista](#) .